

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pandemi Covid-19 yang hampir mempengaruhi seluruh kegiatan masyarakat dunia baik keadaan politik, sosial, budaya dan ekonomi. Salah satu penggerak ekonomi nasional adalah pasar modal syariah yang mengalami guncangan atau pengaruh adanya pandemi ini. Pandemi Covid-19 berpengaruh terhadap penurunan nasabah saham syariah di Galeri Investasi Syariah.

1. Pertumbuhan nasabah saham syariah di Galeri Investasi Syariah Bursa Efek Indonesia (GISBEI) IAIN Syekh Nurjati Cirebon pada tahun 2018 terdapat 57 nasabah yang terdaftar memiliki akun saham syariah. Kemudian pada tahun 2019 mengalami peningkatan jumlah nasabah yang sangat signifikan, yaitu pada tahun 2019 terdapat kenaikan sebesar 173% nasabah yang sudah memiliki akun saham syariah. Pertumbuhan nasabah saham syariah di Galeri Investasi Syariah Bursa Efek Indonesia (GISBEI) IAIN Syekh Nurjati Cirebon pada tahun 2020 mengalami penurunan yang sangat drastis dengan angka penurunan sebesar -72% karena terjadi pandemi Covid-19 yang mulai masuk ke Indonesia pada awal tahun tersebut, tetapi pada tahun 2021 mengalami kenaikan kembali dengan kenaikan angka yang cukup signifikan yaitu sebesar 202%. Hal itu berarti penurunan nasabah hanya terjadi secara sepihak pada masa awal pandemi. Tetapi ketika masa pandemi berlangsung seiring dengan berjalannya waktu, mengalami kenaikan yang cukup signifikan. Hal tersebut membuktikan bahwa tren nasabah saham syariah di GISBEI secara umum mengalami tren positif.
2. Pertumbuhan laba saham syariah dari GISBEI IAIN Syekh Nurjati Cirebon turut mengalami kenaikan yang sangat baik dari tahun ke tahunnya.

3. Upaya meningkatkan jumlah nasabah dan laba saham syariah di Galeri Investasi Syariah Bursa Efek Indonesia (GISBEI) IAIN Syekh Nurjati Cirebon adalah dengan mengadakan seminar atau kajian online dengan tema pembahasan Pasar Modal Syariah dan juga Investasi. Serta para pengurus Gisbei juga melakukan edukasi pasar modal syariah melalui akun media social Instagram dengan memposting informasi-informasi terkait melakukan investasi.

Jumlah nasabah yang bergabung untuk berinvestasi di pasar modal syariah semenjak diresmikannya Galeri Investasi Syariah BEI IAIN Syekh Nurjati Cirebon yaitu pada tahun 2018-2021 adalah sebanyak 386 nasabah. Nasabah yang bergabung sebelum pandemi covid-19 yaitu pada tahun 2018-2019 tercatat sebanyak 213 nasabah. Dan mengalami penurunan yang sangat drastis pada saat pandemi Covid-19 mulai melanda yaitu pada tahun 2020 sampai sekarang. Jumlah nasabah yang bergabung untuk berinvestasi di pasar modal syariah di Galeri Investasi Syariah BEI IAIN Syekh Nurjati Cirebon pada tahun 2020-2021 yaitu sebanyak 173 nasabah. Terlihat jelas perbedaan yang terjadi saat sebelum pandemi Covid-19 dan pada saat pandemi Covid-19 berlangsung.



B. Saran

1. Untuk Galeri Investasi Syariah Bursa Efek Indonesia (GISBEI) IAIN Syekh Nurjati Cirebon lebih ditingkat lagi untuk menggalakkan literasi atau pengetahuan tentang pasar modal syariah yang masih rendah, karena tingkat transaksi yang di lakukan oleh para investor tidak terlalu tinggi.
2. Untuk peneliti selanjutnya dalam melakukan penelitian yang sama diharapkan untuk menggunakan lebih banyak sumber untuk mencari pertumbuhan nasabah dan laba saham syariah dan data jumlah nasabah. hasil penelitian ini bisa digunakan sebagai bahan perbandingan dan referensi untuk penelitian, dan sebagai bahan pertimbangan untuk lebih memperdalam penelitian selanjutnya

